

MÉXICO NECESITA ELABORAR UNA AGENDA NACIONAL PARA ENFRENTAR LA ADVERSIDAD.

- **Sugieren una convocatoria a una Conferencia Nacional.**
- **Política exterior y política económica necesitan un profundo examen**
- **Sociedad y gobierno: es hora de escucharnos.**

Punto por punto, se cumple la agenda agresiva y discriminatoria del Señor Trump, dirigida además -y muy especialmente- a ofender y dañar a los mexicanos radicados aquí y en los Estados Unidos.

Es algo que –sociedad y gobierno- no podemos permitir.

Las ciudadanas y ciudadanos que firmamos la presente **Convocatoria**, creemos que nuestro país atraviesa por una situación extremadamente delicada, tanto en el ámbito de nuestras relaciones exteriores como en nuestra circunstancia económica.

Ambas esferas exigen la construcción en público, de una estrategia nacional compartida por el mayor número de actores (Gobierno federal, Gobiernos locales, Ciudades, Congresos, universidades, empresarios, asociaciones civiles, ciudadanos todos) bajo los principios fundamentales –igualdad, bienestar, derechos humanos, relaciones internacionales para progreso y paz, que fomenten la colaboración y no la confrontación.

Llamamos a una unidad con contenidos. A escucharnos. A construir alternativas bien discutidas y fundadas, que sean el germen de una nueva agenda democrática para toda la nación.

Llamamos, especialmente, al Congreso de la Unión, a organizar una

“Conferencia Nacional” que comience ese proceso abierto, sin exclusión de ningún tipo, y que lo haga cuanto antes.

Pocas veces nuestro país había necesitado tanto de un ejercicio democrático genuino y de alternativas reales para enfrentar tanta adversidad con la que ha comenzado el año 2017.

Atentamente

Adrián Acosta, María Cristina Aguilar, Antonio Ávila, Antonella Attili, Antonio Azuela, Maite Azuela, Marcela Azuela, Francisco Báez, Verónica Baz, Gabriela Becerra, David Bernal, Leticia Bonifaz, Jorge A. Bustamante, Jorge Bustillos, Rosaura Cadena González, Esperanza Carrasco, Agustín Castilla, Isaac Chertorivski, Salomón Chertorivski, Lorenzo Córdova, Enrique Contreras Montiel, Luis De la Calle, Salvador De Lara, Ricardo Espinoza Toledo, Carolina Farías, Luis Fernando Fernández, Carlos Flores, Antonio Franco, Yona Frymerman, Jesús Galindo, Claudia García, Alberto Garza, Carlos Garza Falla, Luis E. Giménez Cacho, Francisco Gómez Ruíz, Anamari Gomís, Pilar Gonzalbo Aizpuru, Fabián González, Germán González Dávila, Luis Miguel González, Luz González, Paul González, Gustavo Gordillo, Sebastián Guevara, Lucía Guijarro, Tonatiuh Guillén, Paula Höhne, Edmundo Jacobo, Marta Lamas, Mónica Lizaola, Claudio Lomnitz, Sergio López Ayllón, Mauricio López Velázquez, Julio Madrazo, Ana Laura Magaloni, Javier Mancera, Roxana Martín Lunas, Carlos Martínez, María Marván, Mauricio Merino, Gustavo Mohar, Rosa Elena Montes de Oca, Juan Adolfo Montiel, María Cruz Mora, Paloma Mora, María Elena Morera, Ciro Murayama, Federico Novelo, Patricia Pensado, Adrián Pérez, Virginia Pérez Cota, Jacqueline Peschard, Xunahxi Pineda, Alfredo Popoca, Enrique Provencio, Javier Martín Reyes, Armando Ríos, Pamela Rodríguez, Rita Rojas Huidobro, Rosa Rojas, Jorge Javier Romero, Jaime Ros, Luis Salazar, Pedro Salazar, Luis Salgado, Guadalupe Salmorán, Armando Sánchez, Carlos Sánchez, M. de Lourdes Sánchez, Hortensia Santiago, Paula Sofía, René Torres-Ruíz, Raúl Trejo Delarbre, Jaime Trejo Monroy, Christian Uziel García, Leonardo Valdés Zurita, Manuel Vargas Mena y Amezcua, Laura Velasco, Sara Woldenberg... y 70 firmas más...

Responsable de la publicación: Ricardo Becerra L.